



JOUR 4: Bristol

publié le 17/12/2014

Aujourd'hui, nous sommes partis à 8h ce matin pour aller visiter la ville de Bristol.

Après 3 heures de bus, nous avons pu visité le bateau " great britain" et après une pause déjeuner bien méritée, nous avons visité le vieux centre de la ville.

Nous sommes rentrés à 18h.

Ses you soon



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.